

Herren Bezirksklasse B Gruppe 1 Nord (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord)

TV 1890 Lorenzreuth : TuS Pullenreuth
Freitag, 03.03.2023, 19:30 Uhr

Weber bleibt gegen den TV 1890 Lorenzreuth ungeschlagen

Ausgelassene Stimmung herrschte am Freitagabend, als das Schlussdoppel Würstl / Weber nach 3 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gäste des TuS Pullenreuth im verlegten Match der Herren Bezirksklasse B Gruppe 1 Nord (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord) verwandelte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Heimteam TV 1890 Lorenzreuth, welches eine 7:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 27:35) hinnehmen musste. Matchwinner war an diesem Tag Gerhard Weber, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 13. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 21:5.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Franz / Roesch hatten im Doppel gegen Weiß / Kuhbandner am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Diwan / Heuschmann gegen Würstl / Weber hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Unglücklich waren Tropitzsch / Knorr in der Partie gegen David / Trava, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. An diesem Tag war es wirklich nur ein Quäntchen Glück, was den Ausschlag in diesem Spiel gab, denn jeder der 5 Sätze endete mit nur 2 Punkten Unterschied, so auch der Entscheidungssatz. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Trotz Blitzstart verlor Markus Franz sein Spiel gegen Gerhard Weber letztlich mit 11:9, 8:11, 7:11, 9:11. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Wael Diwan bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Jörg Würstl. Beim Spielstand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Zwar brachte Josef David Bernhard Roesch phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Bernhard Roesch mit 3:1 durch. Matthias Heuschmann gelang es nachfolgend Josef Weiß zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er das Match trotz ursprünglicher Außenseiterrolle sensationell gewinnen konnte. Sehr eindeutig war hierbei der Verlauf des fünften Satzes, den Heuschmann mit 11:0 für sich entscheiden konnte. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. Beim auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 8:11, 6:11, 9:11 gegen Josef Trava fand Steffen Tropitzsch von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Hans Knorr gegen Roland Kuhbandner. Das musste man neidlos anerkennen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1890 Lorenzreuth und des TuS Pullenreuth. Markus Franz bekam es nun mit Jörg Würstl zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Markus Franz am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Franz nun bei 20:6, während Würstl bislang 17 Siege und 3 Niederlagen zu verzeichnen hat. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Wael Diwan beim letztendlich klaren 0:3 gegen Gerhard Weber. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Diwan nun bei 10:16, während Weber bislang 13 Siege und 9 Niederlagen zu verzeichnen hat. Da Josef Weiß nachfolgend nicht antreten konnte, verbuchte Bernhard Roesch einen kampflosen Sieg. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 5:7. Völlig ungefährdet war der Sieg von Matthias Heuschmann gegen Josef David nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 11:9, 6:11, 11:8 nicht verloren. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht David nun bei 13 Siegen und 6 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. In toller Verfassung präsentierte sich Steffen Tropitzsch im ersten Satz. Danach lief es so

jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Roland Kuhbandner. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Kuhbandner nun bei 6:7 seit Beginn der Serie. Hans Knorr kam mit der Spielweise von Josef Trava am Tisch wiederum gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 7:8 für die Gäste. Im entscheidenden Schlussspiel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Den Sieg von Würstl / Weber konnten Franz / Roesch im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TuS Pullenreuth war unter Dach und Fach.

Durch diese Niederlage hat der TV 1890 Lorenzreuth in der Saison nun 8 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 11.03.2023 gegen den TTC Waldershof IV bevor. Für den TuS Pullenreuth steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV 1892 e.V. Niederlitz II am 10.03.2023 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 21:5 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TV 1890 Lorenzreuth

Doppel: Franz / Roesch 1:1, Diwan / Heuschmann 0:1, Tropitzsch / Knorr 0:1

Einzel: M. Franz 1:1, W. Diwan 0:2, B. Roesch 2:0, M. Heuschmann 2:0, S. Tropitzsch 0:2, H. Knorr 1:1

TuS Pullenreuth

Doppel: Würstl / Weber 2:0, Weiß / Kuhbandner 0:1, David / Trava 1:0

Einzel: J. Würstl 1:1, G. Weber 2:0, J. Weiß 0:2, J. David 0:2, R. Kuhbandner 2:0, J. Trava 1:1